

MEDIENMITTEILUNG UND INTERVIEW-ANGEBOT

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt pro Jahr über 200 Herzenswünsche
«Freude zu verschenken ist zu meinem Lebensthema geworden»

Winterthur, im April 2024 – Unlängst stieg Peter Pfändler in seinen Talk mit Interviewpartnerin Karin Haug-Bleuler, Gründerin und Geschäftsleiterin der Stiftung Wunderlampe, mit folgenden Worten ins Gespräch ein: «Man muss schon etwas anders gepolt sein als die meisten Menschen, wenn man so etwas macht.» Gemeint ist damit, sich während fast eines Vierteljahrhunderts ausschliesslich den Herzenswünschen anderer Menschen und ganz besonders Kindern und Jugendlichen zu widmen, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen.

Warum es für Karin Haug-Bleuler zu einem Lebensthema geworden ist, Freude zu verschenken, gründet in einer persönlichen Erfahrung vor über 30 Jahren, als ein Familienmitglied schwer erkrankte. Bei der Erfüllung von dessen letztem Herzenswunsch erlebte die heutige Wunderlampe Geschäftsleiterin, welche Kraft dieses Erlebnis dem Erkrankten und auch allen Familienmitgliedern zu vermitteln vermochte. Diese tiefgreifende Erfahrung verbunden mit einem wunderbaren Glücksmoment gab ihr den Anstoss dafür, sich einer Tätigkeit zu widmen, um schwer kranken Menschen einen Lichtblick im Alltag zu verschaffen. Schliesslich erfolgte aus diesem Impuls heraus im Jahr 2001 die Gründung der Stiftung Wunderlampe. Seither konnten in der ganzen Schweiz über 3'000 Herzenswünsche von Kindern und Jugendlichen mit einer schweren Erkrankung oder Beeinträchtigung erfüllt werden.

Zum Beispiel: Auf den Glockenturm im Kloster Einsiedeln steigen, einen Koala streicheln, Pinguine füttern, mit einem Sozialhund spazieren gehen, zum ersten Mal auf dem Rücken eines Pferdes sitzen, das freie Gefühl eines Vogels bei einem Tandemflug erleben, mit einem Schwinger trainieren, mit einem Profikoch ein Cordon bleu zubereiten, eine Abba Musical-Hauptdarstellerin kennenlernen, eine Schelle schmieden, in der Schweiz surfen, den Sternen am Nachthimmel näher rücken, sich mit Eishockey-Crack Andres Ambühl unterhalten oder einen Blick hinter die Kulissen einer Fasnachtsgruppe werfen.

Diese und viele weitere Wünsche mehr – insgesamt 223 – wurden im Jahr 2023 von der Stiftung Wunderlampe erfüllt. Einen kleinen Einblick in die wunderbare Welt erfüllter Herzenswünsche gewährt der folgende Link: <https://vimeo.com/899806936/b9c0c24f05?share=copy> mit dem Jahresfilm 2023.

Interview-Angebot:

Über ihre Aufgabe öffentlich zu sprechen, um möglichst viele Menschen zu erreichen, für welche die Erfüllung eines Herzenswunsches ein echter Lichtblick bedeutet und in einem von einer Erkrankung oder Beeinträchtigung erschwerten Alltag neue Energie vermittelt, gehört ebenfalls zu den wichtigen Aufgaben der Wunderlampe Geschäftsleiterin. Gerne steht sie deshalb auch Ihrem Medium Red und Antwort. Anfragen bitte an karin.haug@wunderlampe.ch einreichen.



Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von Kindern und Jugendlichen mit schweren Erkrankungen oder Beeinträchtigungen. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe über 3'000 individuelle Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Alle Kinder und Jugendlichen mit einer schweren Erkrankung oder Beeinträchtigung haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Die während der Pandemie-Zeit angebotenen Alternativen in Form von Videogesprächen mit verschiedenen Persönlichkeiten werden auf Wunsch und bei speziellen Umständen auch weiterhin organisiert.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.